



An
Frau Bürgermeisterin Christiane Staab
Nußlocher Straße 45
69190 Walldorf

13.07.2014

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Staab,

die SPD-Fraktion beantragt, den Gemeinderat über den aktuellen Stand der unterschiedlichen Aktivitäten der Stadt im Bereich Klimaschutz zu informieren.

Begründung:

Bereits im Juni 2010 hat der Gemeinderat über die Teilnahme am **European Energy Award** beraten, eine **Neuaufgabe des mittlerweile 10 Jahre alten Klimaschutzkonzepts Walldorf** durch die KliBa ist in Arbeit und am 17.12.2013 wurde der **Kooperationsvereinbarung mit dem Rhein-Neckar-Kreis zum Klimaschutz** zugestimmt. Aus unseren Aufzeichnungen geht hervor, dass die Fraktionen regelmäßig informiert werden sollen, seither haben wir keine aktuellen Informationen über den Sachstand erhalten.

Am 07.04.2014 fand ein **Bürgerworkshop zum Thema Energie** im Rathaus Walldorf mit Vertretern der KliBa statt. Hierfür wurden die Gemeinderäte nicht eingeladen, waren aber als Bürger durchaus vertreten. Die SPD-Fraktion ist von der Wichtigkeit des bürgerschaftlichen Engagements in diesem Bereich überzeugt. Den Bürgern wurde eine Kontaktaufnahme durch die Verwaltung signalisiert. Das ist nun 3 Monate her. Bisher ist das nicht geschehen.

Kommunaler Klimaschutz ist ein komplexes und wichtiges Thema und fließt in die Entscheidungsfindung bei vielen kommunalen Aufgaben mit ein. Die Gemeinderäte sind daher auf eine möglichst strukturierte und umfängliche Information über die Aktivitäten der Stadt in diesem Bereich angewiesen. Nach der Konstituierung des neuen Gemeinderats sollte das neugewählte Gremium kurzfristig umfassend informiert werden.

Mit freundlichen Grüßen

Manfred Zuber

Anpacken für Walldorf